SORTIR 33 LALIBERTE JEUDI 30 SEPTEMBRE 2021

## LALIBERTÉ

## Une nuit de courts-métrages

Cinéma » Pour sa 19º édition, la Nuit du court-métrage revient à Fribourg ce vendredi 1er octobre. Le temps d'une longue soirée, quatre programmes de courts-métrages sont ainsi proposés au public. Des petits films de quatre à vingt minutes articulés en séances thématiques. Fiction, documentaire, animation: ce sont pas moins de 18 films – dont huit suisses – qui seront projetés vendredi au cinéma Cinemotion Rex, à Fribourg. «Une soirée conviviale avec des films courts drôles, provocateurs ou poétiques, qui promettent de ne pas laisser le public indifférent», promet l'équipe de programmation composée de membres de l'association Base-Court, à Lausanne – qui programme tout au long de l'année

le «court du mois» dans 140 salles du pays – et du Festival international du court-métrage, à Winterthour.

Le premier programme thématique est consacré aux films suisses tandis que le deuxième, baptisé «hot shorts», aborde des thèmes plus existentiels. «Crazy in love» proposera une sélection de courts-métrages parlant de l'amour fou et enfin «crazy in love 2: it's complicated» traitera du même sujet mais d'une manière plus décalée et humoristique. A noter que le public pourra de surcroît voter pour ses films préférés. La Nuit du court-métrage poursuivra ensuite sa route à travers la Suisse romande et le tessin. » ow

> Ve 20 h Fribourg Cinemotion Rex.

## Une nuit de courts-métrages

Cinéma >> Pour sa 19º édition, le «court du mois» dans la Nuit du court-métrage revient à Fribourg ce vendredi 1er octobre. Le temps d'une longue soirée, quatre programmes de courts-métrages sont ainsi proposés au public. Des petits films de quatre à vingt minutes articulés en séances thématiques. Fiction, documentaire, animation: ce sont pas moins de 18 films – dont huit suisses – qui seront projetés vendredi au cinéma Cinemotion Rex, à Fribourg. «Une soirée conviviale avec des films courts drôles, provocateurs ou poétiques, qui promettent de ne pas laisser le public indifférent», promet l'équipe de programmation composée de membres de l'association Base-Court, à Lausanne - qui programme tout au long de l'année

140 salles du pays – et du Festival international du court-métrage, à Winterthour.

Le premier programme thématique est consacré aux films suisses tandis que le deuxième, baptisé «hot shorts», aborde des thèmes plus existentiels. «Crazy in love» proposera une sélection de courts-métrages parlant de l'amour fou et enfin «crazy in love 2: it's complicated» traitera du même sujet mais d'une manière plus décalée et humoristique. A noter que le public pourra de surcroît voter pour ses films préférés. La Nuit du court-métrage poursuivra ensuite sa route à travers la Suisse romande et le tessin. » ow

> Ve 20 h Fribourg Cinemotion Rex.